

## EQUIPAMIENTO

# Aramón mantiene las inversiones programadas pese al cierre en 2020-2021

La estación de esquí aragonesa tiene previsto inaugurar la próxima temporada tres telesillas en Formigal y Cerler para seguir sumando kilómetros de pistas.

Palco23

24 may 2021 - 13:26



Aramón prosigue con sus inversiones. Pese a no haber abierto en toda la temporada, el Grupo Aramón, participado al 50% por el Gobierno de Aragón e Ibercaja, tiene previsto inaugurar la próxima temporada tres telesillas en Formigal y Cerler para seguir sumando kilómetros de pistas, según el *Heraldo de Aragón*.

Según explica la empresa, es una inversión “necesaria” para mejorar y ampliar el dominio en Aragón, competir con las estaciones de esquí de primer nivel en España y recuperar los clientes perdidos tras las restricciones por la pandemia en 2021.

Por lo tanto, Formigal aumentará por el valle de Izas sus actuales 180 kilómetros, gracias a dos remontes nuevos. Uno de ellos, de 2.541 metros, está construido desde hace un año, con una inversión de nueve millones de euros, pero no se llegó a utilizar al no abrirse la estación por la pandemia. El segundo se encuentra en tramitación y estará en el valle de Tena.

## Antes del Covid-19, Aramón cerró con un negocio de 42,9 millones de euros

Asimismo, la estación sumará el primer de los cuatro remontes previstos en la ampliación de las pistas de Benasque, un plan que está valorado en 40 millones de euros. “Sin nieve no es posible la supervivencia del género humano en el Pirineo, hay que invertir y ampliar superficies esquiabiles”, aseguró la semana Javier Lambán, presidente de la Junta de Aragón. En Cerler, con este nuevo telesilla de superarán los 100 kilómetros esquiabiles.

El dominio esquiabile suma 289 kilómetros y se abrió en 2002. Bajo la forma de sociedad anónima, actúa como un holding que gestiona e integra las cuatro estaciones de esquí. Desde su creación, el grupo ha invertido más de 180 millones de euros y captado a más de 1,2 millones de esquiadores en las dos últimas temporadas, según el grupo. La sociedad Aramón Montañas de Aragón consolida las sociedades Castanesa Nieve, Fomento y Desarrollo del Valle de Benasque, Formigal, Nieve de Teruel, Viajes de Aragón Esquí y Araser.

Según sus últimas cuentas públicas, correspondientes a la temporada antes del Covid-19 y cerradas en septiembre de 2019, la empresa cerró con unos ingresos de 42,9 millones de euros, un 9,1% menos que el ejercicio anterior, y un resultado neto de 274.550 euros, frente a los 618.541 euros del año anterior. En Aragón, la única estación que ha abierto en la campaña 2020-2021 ha sido Astún, que ha terminado el curso con un 30% de los esquiadores de una temporada normal.